

das Sandkorn in eine kleine Rosette fassen und diese zur steten Erinnerung für mich innerhalb des Uhrgehäuses anbringen zu wollen, mit Dank an.

Uhr und Sandkorn sind noch heute in meinem Besitz und erinnern mich täglich an die Güte und allwaltende Vorsehung Gottes.

Das Barfüßele.

Zur Zeit, als die Menschen noch die Tiersprache verstanden, wohnte am Rande eines großen Waldes mit seiner kleinen Enkelin ein altes Großmütterchen, das sich und das Kind durch Spinnen und Nähen nur kummervoll durchzubringen vermochte. Braten und Kochen waren in dem Häuschen noch niemals auf den Tisch gekommen, und Strümpfe und Schuhe kannte das kleine Mädchen nur dem Namen nach. Die alte Großmutter konnte nur noch einige Schritte mit Hilfe des Krückstocks gehen und glaubte